

Siap Maju Pilkada Bungo, Martunis Terima Rekomendasi PAN

Dia Wisda - BUNGO.ARNESSIO.COM

May 13, 2024 - 11:11



Bungo- Ketua DPD Partai Amanat Nasional Bungo, Martunis siap maju pada Pilkada Bungo 2024, setelah menerima Rekomendasi PAN untuk Pilkada Kab. Bungo 2024 dari Dewan Pimpinan Pusat (DPP PAN).

Hal tersebut diungkapkan Martunis seiasi menghadiri acara Rapat Koordinasi Nasional (Rakornas) Pilkada 2024 yang digelar oleh PAN di Jakarta (9/5/2024-11/5/2024) , setelah menerima Surat Rekomendasi PAN untuk Pilkada Bungo

2024, yang diserahkan langsung oleh Yandri Susanto, selaku Wakil Ketua Umum DPP PAN dan Ketua MPR-RI.

"Alhamdulillah rekomendasi sudah diterima di serahkan secara langsung oleh Sdr-ku Yandri Susanto, untuk itu saya siap menjalankan amanah dan tugas yang di berikan partai, pada Pilkada 2024 ini, dengan menjalankan perintah-perintah yang tertuang di Surat Rekomendasi," kata Martunis via seluler.

Ia menambahkan, karena sudah menjadi perintah partai, maka pihaknya harus melakukan ikhtiar agar bisa merebut hati rakyat. Kunjungan-kunjungan baik ke DPC maupun tokoh-tokoh penting akan segera dilakukan.

"Saya sebagai kader dan selaku Ketua DPD PAN Bungo, diperintah untuk maju Pilkada, sesuai dengan Rekomendasi dari DPP PAN, jadi kita memang harus menyambangi DPC-DPC, melakukan sosialisasi, membentuk relawan, sayap-sayap, tim sukses dan lain-lain. Saya kira kalau urusan Cabub atau Cawabub kita ikhtiar aja, ikhtiar maksimal, menawarkan diri kepada rakyat biar rakyat yang menentukan," imbuhnya.

Hingga saat ini pihaknya mengaku sudah melakukan penjajakan dan komunikasi dengan beberapa partai politik. Setelah komunikasi terjalin dengan baik, nantinya akan ada pengerucutan ke arah koalisi.

"Kita saling penjajakan antar partai karena memang pemilu ini dilaksanakan secara serempak, sehingga partai saling menjajaki. Bukan hanya PAN saja yang menjajaki tapi kita juga dijajaki oleh partai lain. Saya kira komunikasi kita baik, kita tidak ada anti kepada siapa pun, kita bisa bekerja sama dengan siapa pun," imbuhnya.

"Dengan semua partai kita jalin komunikasi memang mengerucutnya aja yang belum, kita tidak eksklusif, kita tetap terbuka," sambungnya.

Pria yang akrab dipanggil Bang Tunis ini juga menyebut jika dalam kontestasi politik 2024 Pilkada, wajib mengajukan kadernya sebelum kader dari partai lain. Hal tersebut merupakan instruksi dari pusat.

"Kita ingin melaksanakan instruksi atau kebijakan yang telah digariskan oleh DPP PAN sebisa mungkin untuk mendorong kader partai kita sendiri dulu sebelum kepada kepada kandidat yang lain, namun keputusan akhir tetap berdasarkan hasil survey, sehingga tidak menutup peluang bagi kandidat lain di luar PAN untuk mendapatkan Rekomendasi dan dukungan dari PAN," pungkasnya.

"Sejauh ini, baru dua Rekomendasi yang dikeluarkan oleh DPP PAN, kepada saya (Martunis "red") dua hari yang lalu, hampir bersamaan dengan rekomendasi yang didapat oleh H. Dedy Putra. Dedy Putra merupakan salah satu Kader Potensial PAN Bungo dan tidak menutup peluang untuk kandidat lain di luar PAN," tutupnya.